



## いよいよ夏休みが始まります！



この1学期間、保護者や地域の方々の協力により、子どもたちは元気いっぱい過ごすことができました。児童像である「よく考える子」「思いやりのある子」「ねばりづよくやりぬく子」を目指して勉強や運動、仲間づくりに一生懸命取り組んできました。また、コミュニティ・スクールとして地域の皆様には、児童の見守り活動や読み聞かせ、環境整備等、学校の教育を支えていただきありがとうございました。いよいよ子どもたちが待ちに待った夏休みが始まります。終業式では、夏休みに頑張してほしいことを二つ話しました。**一つ目は、命を大切に健康・安全に気を付ける**ことです。まだコロナ等の感染症も少し出ております。自分にできる感染症対策をしっかりと、元気に過ごしてほしいと思います。**二つ目は、1人1台端末(クロムブック)を有効活用すること**です。クロムブックを使った宿題や自主学習、学級の先生や友達とMeetでつながるオンライン登校日を実施します。これを機に親子でインターネットの正しい使い方について話し合い、有効に御活用ください。夏休みは、家族の一員であることを意識させる上でも適した期間です。食器の片付けや洗濯など普段あまりやることがないことにもどんどん挑戦させるのもいいでしょう。初めにお子さんと一緒に「今年の夏休みは〇〇に取り組む！」と目標を立て、計画的に進んでいるか、見守ってあげるのも効果的です。がんばれたという手ごたえは自信となり、2学期につながります。保護者の方にサポートしていただきながら、充実した夏休みを過ごせますよう、よろしくお願いいたします。

### 「Tetoru」の登録は、できているでしょうか？

保護者の連絡ツールが変わります。**7月30日にテスト配信を行います**のでご確認ください。**9時ごろにメールを配信します**。メールが届かない場合は、午前中に学校までご連絡ください。



### PTA 奉仕作業へのご協力、よろしくお願いいたします。

8月18日(日)7:30から、PTA奉仕作業を行う予定です。(雨天の場合も室内の活動を予定しております。)2学期から気持ちよく学習に取り組めるよう、教育環境の整備にご協力いただければと思います。保護者の皆様、暑い中ではありますがよろしくお願いいたします。なお、当日は、帽子の着用、水分補給、熱中症の予防など暑さ対策を十分に行うなど、健康と安全第一でご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

2学期の始業式に元気に集うことを楽しみにしています。  
健康に気を付けて、楽しい夏休みにしてくださいね。

